

Pressemitteilung

Kamp-Lintfort, den 07.05.2017

Neues wagen – Altes Bewahren Einweihung Gemeindezentrum in Hoerstgen

Hoerstgen – „Herzlich willkommen schön, dass Sie da sein“, mit diesem Lied wurden am Sonntag alle Besucher in der Freien evangelischen Gemeinde Hoerstgen vom Gemeindechor, den Kindern des Kindergottesdienstes und den Hoerstgener Eisvögeln begrüßt. Anlass war die Einweihung des neuen Gemeindezentrums in der Molkereistraße. Nach nur einem Jahr Bauzeit, konnte das neue Gemeindezentrum nun eingeweiht werden. Neben den Mitgliedern der Gemeinde und einem großen Freundeskreis, waren auch der Architekt, einige Handwerker, sowie Vertreter des Lintforter Stadtrats anwesend. Joachim Lang, Pastor der Gemeinde, und Lena Nemitz, Mitglied der Gemeindeleitung erklärten, wie einige Elemente aus dem alten Saal in den neuen Bau integriert wurden. So wurden zwei der kunstvoll gestalteten Fenster restauriert und als Bild im neuen Saal aufgehängt. Das Kreuz, welches aus Anlass des 150-jährigen Jubiläums vor 5 Jahren von allen Gästen aus vielen Scherben gestaltet wurde, hat nun seinen Platz an der Stirnseite des Saales. Matthias Knöppel, Regionalsekretär der Region West im Bund Freier evangelischer Gemeinde, betonte in seiner Festpredigt das eine Gemeinde von der Vielfalt der Menschen lebt. „Wenn Menschen von „meiner Gemeinde“ reden, so gehört die Gemeinde nicht den Gemeindeliedern, sondern bleibt Gemeinde Jesu Christi“, so Knöppel. „Er freue sich mit den Hoerstgenern, dass es nun in Hoerstgen ein so tolles Gemeindezentrum gibt, um den Menschen Gottes Liebe weiter zu geben“, so Knöppel weiter.

Im Anschluss an den Festgottesdienst konnte das Haus von allen Gästen besichtigt werden. Bei einem Stück Kuchen und einer Tasse Kaffee, zeigten sich alle Besucher beeindruckt, von dem, was hier innerhalb eines Jahres gebaut wurde. In dem neuen Gemeindezentrum möchte die Freie evangelische Gemeinde Hoerstgen regelmäßig musikalische Angebote anbieten. Einen Anfang machen Steve Volke und Daniel Harter am 21. Mai um 20:00 Uhr mit dem Programm „Tiefensicht- Der Sehendmacher“. Der Eintritt zu der Veranstaltung ist im Rahmen der Eröffnung frei. Um eine Spende am Ausgang wird gebeten.

Ansprechpartner:

Andreas Böckler
Öffentlichkeitsarbeit
Andreas.boeckler@hoerstgen.feg.de
02842 / 90 30 661

Helmut Nehrenheim
Sprecher Bausausschuss /
Gemeindeleitung
02151 / 306 358
Helmut.Nehrenheim@hoerstgen.feg.de

*Für Rückfragen oder
Anfragen stehen wir Ihnen
gerne zur Verfügung!*

Weiterführende Links:

Homepage der FeG Hoerstgen
www.hoerstgen.feg.de